

Iztapalapa, Ciudad de México, 28 de febrero de 2025  
BOL. 185/280225

## **ALEIDA ALAVEZ TOMÓ PROTESTA AL COMITÉ DE ÉTICA DE LA ALCALDÍA**

La alcaldesa Aleida Alavez Ruiz tomó protesta al Comité de Ética que preside la directora general Jurídica, Sandra Cardona Pulido.

Luego de quedar formalmente instalado el Comité, el secretario ejecutivo, Juan Carlos Reséndiz López, sometió a votación el orden del día que aprobaron por unanimidad en votación económica las y los integrantes del órgano colegiado.

También se presentó ante las y los integrantes el Código de Conducta de la alcaldía Iztapalapa para que lo analicen y hagan sus observaciones.

El Comité, en apego y cumplimiento de los lineamientos y funcionamiento de los Comités de Ética de la Administración Pública y alcaldías de la Ciudad de México, acordó celebrar al menos cuatro sesiones al año, para atender los asuntos en materia de su competencia.

Cabe señalar que los Comités de Ética son órganos compuestos por diferentes personas, cuyo perfil proviene de diversos niveles jerárquicos. Su principal responsabilidad es preservar la ética y los valores entre las dinámicas de todos los integrantes de la organización.

Generalmente, se componen de expertos que tienen la capacidad de dar salida a las denuncias internas sobre los temas éticos, así como alinearse a las políticas y directrices de las organizaciones.

--oOo--